
%> я р  у

Е.Т.ГАІЩР

Уважаемые коллеги, я хочу отметить, что ДВР всегда с боль- 

щим уважением относился к грузинской государственности, и какие 

бы слова ни звучали в этом зале, я еще раз хочу подчеркнуть, чтс 

ш  ува.таем грузинскую государственность, уважаем выбор грузин

ского народа и никогда не будем вмешиваться во внутренние дела 

Грузии. /Аплодисменты/
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Кизлярские и Первомайские события очень усложняют нам эту 

работу. С учетом наших прогнозов мы считаем, что 0O-6Q% 

мы сумеем набрать, чтобы каким-то образом сделать победу, 

потом встать в аппозицию президенту. $  мы встанем в опаозицию 

потому что вряд ли то окружение, которое у него сегодня есть, 

уйдет, оно будет укреплять свои позиции дальше, а мы с вами 

абсолютно не согласны . А несогласны почему, потому что 

это окружение имеется и на местах в краях и областях, они 

д э е н ы м давно повязаны мелду собой и просто так эту вдасть 

отдавать нам не будут, поэтому нес с вами ожидает хорошая 

конструктивная оппозиция.

Спасибо. (Аплодисменты)



№

л .И .ТА ї а РЧУК

Слово предоставляется Башмачникову В .Ф ., председателю 

Союза землевладельцев России, депутату Госдумы.

ц .Ф.Ш ІМ аЧНИКОЬ

Здравствуйте, цорогие коллеги, соратники по борьбе за 

демократию. Я хотел бы внести поправку. Я председатель 

Союза землевладельцев, Союзачастных собственников на землю, 

сторонников и сочувствующих в этом деле. Я с приветствием к 

вам от имени этого союза, он объединяет довольно большое 

число граждан России, с/то и фермеры, на деюсь, значительная 

их часть их входит в рамки этого союза, это и союз частных 

собственников "Сады и огороды" и много других формирований 

крестьянской партии России, их возглавляет Союз землевладель

цев, который пытается лоббировать вопросы частной собственное? 

на землю, защищать эту идею перед другими демократами. Именно 

поэтому не только я, но и другие лидеры нашего движения 

здесь в зале,они готовы вместе с вами защищать и трудиться 

на укрепление демократии.

Недавно у нас прошел съезд Союза землевладельцев, буквалі 

но пять дней назад, у нас было принято решение единогласное 

представители были 76 регионов России и зал был полон, как и 

у вас, правда, зал был несколько большего размера, проголо

совали за то, чтобы Ь.Н.Ельцина поццерьять и из 13-ти оста

новиться на нем.

высказывалось много аргументов в пользу такого решения. 

Самый главный аргумент - что п Ельциным связываются первые 

земельные законы и Кодекс о земле, дающий хотя бы прокламиров
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нно, но право частной собственности на землю, это связано с 

его именем, и самая возможность начать свое частное цело.

С его именем связывают возможность появления и становления 

среднего кдасса владельцев. Было высказано много упреков и 

раньше в течение этих пяти лет в адрес Бориса Николаевича 

за то, что мало действий было помочь развиваться этому дитя, 

этому среднему классу, классу землевладельцев. Размышляли.

Он что, один виноват? А йот мы с самого начала, с нами уважа

емой партией, а что вы не виноваты, что партия тоже много 

сделала для развития этого класса средних землевладельцев?

Да, упреки были. Но мы постарались быть мудрыми и это 

нам удалось. И мы стали ценить и Ельцина, и Гайдара и других. 

Не потому что они сделали в сравнении с нашими вожделениями 

и желаниями, а по тому, что они могли сделать в тех условиях.

И когда представляешь возможности реальные и активную работу 

и реальные действия, то здесь можно сказать спасибо Ельцину, 

спасибо Гайдару, спасибо другим лидерам демократического дви

жения, что что-то сделали, и поэтому мы на стороне этих лиде

ров, чтобы можно было продолжать что-то делать.

Вот другая сторона - Зюганов. Говорит много. Но он же 

четко говорит, что он не будет способствовать и содействовать 

развитию фундамента демократии именно среднего класса. Другая 

фи лососи ия, другие принципы построения общества, пролетариза

ция всеобщая и создание условий для того, чтобы была розово

голубая элита. Чтобы были сыты и волки и устроить счастье овец
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Это нам совершенно нє подходит. Поэтому мы видим, правильно 

было сказано Егором Тимуровичем, что есть власть, а есть 

главная оппозиция власти, то вот крестьянская простая мудрость 

позволяет сделать вывод, чтобы моыю было двигаться дальше.

Что касается тезиса о том, ведь он в смертях виноват, 

он много лгал, обманывал. Но ьот я был на Кубани, был в 

Кропоткине у "Трудовой России" и там фермеры вели трудный 

разговор, за кого де голосовать. И один казак, немного на 

Григория Мелехова похож, сказал: у меня в есь курень был 

вырезан в 1921 году и моя позиция такая: пусть Борис нас 

второй раз обманет, выдержу, но не выдержу, если последние 

корни вырежет Зюганов. (Аплодисменты)

Вот простая формула, абсолютно не теоретическая, призем

ленная, но ему очень дружно хлопали, даке больше, чем мне 

сейчас.

Что касается Явлинского, наши крестьяне как-то его 

не понимают. Вот Егора Тимуровича понимают, Ельцина понимают. 

Дайте доклад его, мы распространим сегодняшний доклад. Здесь 

логика и знание, а там непонятно. Мы в течение трех лет 

просим, дайте нам программу научную . Он не дает и не выска

зывается. А вдруг попадет не в точку?
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А вдруг электорат ^друг какой-то потеряет, а если ке 

потеряет, а вдруг кто-то проголосует. Вот ^та позиция, робости 

нечеткости и философской, и особенно р экономике, хотя он 

экономистом считается крупным, рот она и отворачивает крестьян 

землевладельце13 от него, от его знамени.

Мне очень нравится, что ш  такую позицию принимаете, мы 

ждали ^ту позицию. У нас на съезде было принято Обращение к на

родам России, обращение к самому Ельцину, кстати, с наказами, 

но, может быть, без такой прямой торговли, мудрость крестьян

ская иногда поз^олжт нам дипломатичность такую сделать, хоті 
образования поменьше, наказы такие, что ^от сделай то и то, 

мы не пишем , что иначе мы тебя начнем сразу бить, но он грам< 

ный человек, понимает и мы надеемся, что интеллект равный у 

нас. /Аплодисменты/. Вот то, что мы с рами, настроение хоро

шее , а яаш интеллект мы высоко ценим и раз уже вы пошли в 

ту же сторону, куда мы хотим, землевладельцы, идти, я думаю, 

что наша энергия, желание и ваш интеллект сделают сяое дело. 

Спасибо.

/Аплодисменты/



В.И .ТАТАРЧУК

Сло^о предоставляется Осовцо^у Александру Абрамовичу.

А.А.0С0ВЦ0В

Я, ^идимо, должен начать с поздравления в адрес Егора 

Ти г/у родича Гайдара, что он наконец стал понятен крестьянам, 

мы все долго этого ждали и наконец-то свершилось. Вместе с 

тем я вынужден заметить, что не разделяю того оптимизма,кото

рый обуревает представителя фракции "Наш дом Россия" господи

на Батмэчнико^а. Более того, на самом деле для меня достаточнс 

пессимистичные ягляется то обстоятельство, что рациональные 

прагматические доводы представителя именно данной фракции, 

именно этого движения, столь детально совпадают с тем, что 

излагают здесь мои друзья по партии . Вообще говоря, все 

доводы разумные, но основания, на которых они делаются, вы

зывают у меня глубокие сомнения. А именно: основание первое.

У нас существует -ыбср между вльциным и Зюгановым, и мы обя

заны поддержать кого-то из этих дт>ух. И если не Ельцина, то 

Зюганова. Я не понимаю этой логики. Более того я хотел бы 

спросить: если рейтинги изменятся, такое бывает, и окажется, 

что двойке с Зюгановш присутствует, скажем, Жириновский, 

мы скажем тогда, что мы должны поддержать Жириновского, чтоб 

не пропустить коммунистов? Или что должны поддержать Зюганов 

чтобы не допустить победы фашистов? Вот это как? Вот,на мой 

взгляд, начинать надо с того, чтобы определить: тот или иной 

кандидат « принципе как он сам для приемлем или нет? Ситуавд 

когда говорят, что мы выбираем не личность, а судьбу это 

хорошая такая гипербола, но все же ^ избирательном бюллете

не написана фамилия. В основном разговор сегодня идет ^окру



одной фамилии - фамилии Ельцина. И я точно говорю, что для меня 

он вне границы приемлемости. Я даже не хочу рассматривать, лучше 

он или хуже. Наверное, если загнать меня в этот диполь, то Зюга

нов еще хуже, но -'то не значит, что Ельцин лучше. Я даже не со

бираюсь сейчас спорить с Черниченко, который сказал, что крестья 

нам надо дать бумаги за подписью Ельцина о пра^е собственности 

на землю, если кто-то -°ерит в бумаги, им подписанные, то здесь, 

видимо, не тот случай, когда надо говорить о политике. Тут не 

надо приводить примеров . Он публично обещал выдвинуть Гайдара 

w премьеры, если Гайдар пойдет 13 тройку кандидатов на съезде. 

По-моему, Гайдар вошел ■«* г>ту тройку. Я не ошибаюсь? Он обещал, 

полнится, бороться с привилегиями. Я даже не буду рассказывать 

о том, что с ними сейчас творится. /ИЗ ЗАЛА - Это ^се мелочи./ 

"^го, действительно, все мелочи, но он обещав закончить войну в 

Чечне, она продолжается с прежним накалом.^то тоже мелочи?

Значит крайний прагматизм, который часто начали проповедывать. 

Между прочим, известно да^но и всем, чтго откат от моральных цен

ностей, моральных критериев. Вы помните, как в этом зале в основ

ном мы же с рами принимали здесь в основном единогласно или 

бшзко к ятому набор условий, которые мы предъявляем к кандидату 

* президенты,которого мы поддержим. Назовите мне условие, ко

торое вьполнил кандидат « президенты, действующий Президент 

Борис Николаегич Ельцин? Из скольких? Три, помнится. Значит 

короля играет свита. И когда мне говорят здесь, что правитель

ство нынешнее осуществляет курс на реформы, то вы меня извините 

у меня скдадьрается впечатление, что Эавирюха стал взвешенным 

центристом, Сосковец - реформатором, Черномырдин - экстремаль

ны'/. каким-тс монитаристом покруче Гайдара* Я слабо верю в эту
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ситуацию. Хотя, конечно, я не берусь обсуждарь экономические 

проблемы на уровне Егора Гайдара, но *се же некоторые нризнаки 

не могут быть не упомянуты. Посмотрите, * какой кампании мы 

оказываемся? С Баркашовым, который поддерживает Ельцина. 

Петербургская организация поддержала Ельцина. Что же получаете 

Вместе с Беляевъм, какдидатом в мэры от крайних фашистов. Я 

отнюдь не собираюсь агитировать за кого бы то ни было, в том 

числе за Явлинского. На самом деле для меня голосовать за Яв

линского ^то жеЬамое, что проголосовать против т>сех, как, 

видимо, я и поступлю.

Уважаемые коллеги, ^о-первых, регламент еще не кончило 

^о-вторых, я никогда не отягощал вашего внимания длинными 

выступлениями. Я считаю, что нынешнем наборе нет кандидата, 

которого мы можем поддержать, сохранив, между прочим, чистые 

руки и чистую совесть. Потому что чистые руки и чистая совеса 

у людей, которые жи^ут в любой стране,это залог того, что 

все-таки 'эта страна выйдет на путь нормального развития.Я 

помню, как я уже один раз голосовал против всех, то было в 

1989 году на выборах депутатов Союза. Там у нас в округе уже 

никто не помнят, кто это были. Было д^а коммуниста, тогда 

были окружные собрания, ^от они только д^ух коммунистов про

пустили. Я не считаю, что это была ненормальная позиция. Саш 

Починок очень остроумный человек, он упомянул про ПИ1-о и пр 

поддал. Я про пиго ничего плохого не хочу сказать, я его тож 

очень люблю, а ют ® одном небезызвестном многим из ^ас под

вале 13 январе прошлого года я уже точно знал, что за Ельцина 

я больше голосовать не буду.

Спасибо за внимание.
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В. И. ТАТАРЧУК

Сло^о предоставляется Юлию Гусману.

Ю.ГУСМАН

Добрый день, уважаемые коллеги, я сейчас шел к трибуне и 

подумал, что было бы, если бы на съезде победителей один из 

делегатов назвал бы Сталина "лжецом и убийцей”? И вот что было 

бы, если бы , если бы представитель братского Дагестана, уже 

входящий зампредседателя комитета, в поддержку Сталина, ласково 

обозтал его ’’сукиным сыном’’? /Аплодисменты/. Вот это мы получил? 

в результате борьбы Ельцина, Гайдара, Бурбулиса, ^сех нас с вам* 

и отдать ^то сегодня, ^то оказаться не политиками, не граждана

ми, здоровыми людьми. Здесь все выступают от разных организаций, 

я мог бы выступить от кинорежиссеров , я работаю психиатром * 

Государственной Думе, а по главной специальности я сексолог, 

даже сексопатолог. Вот выступаю от немце*3, поскольку я немец по 

национальности и от сексопатологов. И вот как сексопатолог и 

как немец-сексопатолог я хочу сказать Александру Арамовичу, ко

торого тоже очень уважаю, который тоже немец, но не сексопато

лог. Вы знаете, тют ^се эти разговоры, я когда школе учился, 

не было секса, вообще не было такого. Поэтому мы целовались в 

подъезде. И ^пер^ые про пестики, тычинки я узнал ® шестом клас

се, когда мы препарировали лягушку. Нет , там были другие спе

циалисты, но тоже умные.
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К бот на том пришли врачи и сказали про эти страшные хламидал, из

вините за выражение, про лизинг,.клиринг, дпстрибьютерство, огром 

ное количество вещей, связанных с сексом. А те, кто этим занимал

ся в молодости, извините меня дамы, знают, что это дело трудное.

Политика, к сожалению, дело грязное, и но обязательно быть 

для этого жуликами, лжецами. Есть святые, а есть политики. Есть 

люди, которые сегодня реально понимают, условно понимаю это и я, 

что не на,цо идти на выборы, стыдливо оглядываясь, не надо изви

няться. Мы имеем самую свободную в мире печать. Нигде, далее в 

Швейцарии, нет такой печати. Мы имеем эти радиостанции, которые 

нас сейчас снимают и показывают. Н убежден, что Гайдар, Чубайс, 

Воробьев, как я думаю, Золотухин, Чуйков не потому поддерживают 

Ельцина вместе с вами, что рассчитывают кто вернуться вице-премь 

ером, кто получить новую квартиру. Да это же очевидно - мы стоим 

перед величайшей катастрофой человечества.

ичень недолго Егор Тимурович, по-моему, замечательно расска 

зал об экономических ступенях. А человеческие? Да утром Чубайсы 
всей страны (с маленькой буквы) нас отловят по одному в кадцом 

колхозе и совхозе. Эти процессы акцептировали банки, эти абсолют 

но криминальные структуры, не все они, как известно, составлены 

честным путем. Произойдут массовые посадки под аплодисменты тех, 

кто будет хлопать. К дело не в том, что посадят отдельного гус- 
маноида на окраине мира, а дело в том, что мы получим нормальны} 

анпиловых в каждом организации, в каждой школе, в каждом совхозе 

К реваншу уже все готово.

ос
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И дело в том, что когда уползет колбаса, а она всегда в 

такие времена уползает с прилавков, надо будет выяснить, кто ви

новат - сионизма, империализма мировая, мы получим все то, что 

мы уже получали один раз. И я не' собираюсь вас агитировать, по

тому что бессмысленно. Я убежден, что Ельцин и его команда имеют 

не просто много недостатков, а дикое количество недостатков. Но 

перечисление недостатков покойного Миттерана, Ширака, Клинтона 

занимает газеты. Вы почитайте - Клинтона сегодня судят беспрерыв

но, его жену Хилари судят так, что нам даже не снилось. Все это 

нормально - он в уотергейте что-то сделал.

Ельцин - не Клинтон, я не собираюсь их сравнивать. Но и про( 

лемы Ельцина, проблемы Гайдара - это не проблемы Клинтона. И я 

вас уверяю, когда, не дай Бог, придут коммунисты, то не только у 

Ельцина отберут документы и найдут ошибки. Они найдут их у любоп 

из тех, кто работал, в том числе у любимых, уважаемых нами людей 

в том числе потому, что сегодня мы стоим перед возможностью кра

ха, краха всего, что мы породили. И давайте называть оппозицией 

не крики "плохой президент Vi если его, дай Бог, изберут, а будем 

называть оппозицией конструктивную работу для того, чтобы их ис

правлять вместе, чтобы не дать им придти снова.

Я призываю вас быть не оппозицией на словах и в болтовне, 

а оппозицией в деле и душе. Спасибо.

(Бурные аплодисменты)

В.И .ТАТАРЧУК

Слово для ответа на поступившие вопросы предоставляется до

кладчику - Гайдару Егору Тимуровичу.
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Е.Т.ГАШ Р

Дорогие друзья, может быть вы извините ме>*_, я не буду от

вечать на все вопросы - часть из них носит частный характер. Но 

есть несколько записок с просьбо:'! ответить на один вопрос, которь 

видимо, волнует многих: это наше отношение к тем требованиям, ко

торые были выдвинуты г-ном Явлинским Григорием Алексеевичем и 

опубликованы сегодня в газете "Известия".

Документ этот, на мой взгляд, очень сложный, противоречивый 

и там много разного. По-моему, он лукав с самого начала. Там ест: 

одна прекрасная фраза, с которой начинается документ: "Ни один и 

нас не имеет гарантии выхода во второй тур". Давайте говорить 

честно: Ельцин, видимо, имеет гарантию выхода во второй тур, а 

Явлинский имеет гарантию невыхода во второй тур. Это базовая мо

дель •

(Аплодисменты)

Там есть ряд разумных соображений, которые в общем повто

ряют то, что мы говорили, чего добивается Ельцин, Ельцин ни от 

чего не собирается отказываться. И здесь, слава Богу, что у нас 

позиции сходятся. Но, к сожалению, кроме этих правильных, хотя 

несколько банальных вещей, там содержатся два комплекса обстоя

тельств.

I .  Набор экономических предложений, которые являются, по 

моему глубокому убеждению, популистскими, невыполнимыми И В ЭТОЙ 

СЕЯЗИ в своей основе лживыми, потому что это всегда ложь - обе

щать то, что очевидно, что это сделать невозможно.
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Второе. Набор, скажем так, предложений, суть которых пре

дельно проста - это торг за место Председателя Совета Министров 

(раздел 2, раздел 3 ). А вообще понятно, что сейчас идут в основ

ном торги. Первым активно вышел ка этот рынок г-н Федоров, пред

ложив себя Председателем Правительства национального единства. 

Сейчас вот в этом документе видно, что Григорий Алексеевич тоже 

находится на этом рынке.

Политика - такая жесткая штука и там, действительно, много 

такого... Мы никогда, скажем, не торговали за свою поддержку, 

но это врлрд ли является таким моральным императивом, который об} 

зателен для всех.

Вот что я могу сказать? Я работал Председателем Правительок 

ва. Я видел, как работает Черномырдин. Черномырдин за эти 3 год* 

сделал и много ошибок, и очень многое понял. И сегодня я катего

рический противник того, чтобы менять его на посту Председателя 

Правительства. Я считаю, что сегодня он реально выполняет стаби 

лизирующую роль в российских органах власти. Я считаю, его влия- 

ние является влиянием, без всякого сомнения, позитивным. К я, 

честно говоря, абсолютно не понимаю, почему мы должны поддержи

вать, тем более подталкивать Ельцина к комбинации, результатом 

которой, по моему убеждению, получится слабое, занимающееся ско

рее политиканством, чем нормальной работой, Правительство? В 

этой связи с этой частью предложений я бы не согласился.

Я понимаю, политика опять же жесткая штука и может быть в 

процессе политических переговоров и комбинаций придется идти на



89

/ 0 0

многие подвижки и многие уступки, но я не считаю, что ДВР дол

жен со своей стороны скры^ть свое мнение. Мы считаем, что в 

рамках всех этих торгов место Председателя Совета Министров, 

действительно, вадимо, уже сегодня, в отличие от91 года, нама

занное медом, вряд ли должно быть разменной монетой в таком по

литическом торге.

Пара других вопросов, которые встречаются во многих запис

ках. Наши требования и то, что Ельцин сделал или не сделал по 

этим требованиям. Ну здесь я тоже думаю, мы должны быть абсолют 

но правдивыми к абсолютно откровенными. Это вопрос всегда торго 

вый. Нельзя не замечать того, что Ельцин сделал шаги по ряду на 

правлений, которые были сформулированы нами. Вспомним последний 

Указ по военной реформе. Это, пожалуй, самое свежее свидетельст 

во. Были, естественно, ответы на наши требования - был и Указ 

о земле, и те предложения, которые были сформулированы по жилищ 

ной политике.

Да, в высшей степени неоднозначно можно оценить то, что го 

ворится и делается по решению чеченской проблемы. Хотя давайте 

говорить откровенно: это та "каша” , которую элементарно можно 

было заварить, сделав кровавой, страшной, но сегодня никто из 

нас не имеет патентованного рецепта, как ее решить. Давайте уж 

не будем лукавить.

Есть вещи, которые мы считали и считаем по-прежнему необ

ходимыми и полезными. Мы убеждены, что если Ельцин сделает их 

накануне выборов, он сделает правильно для страны и сделает 

полезное для своей избирательной кампании, в том числе кадро

вые подвижки по многим ключевым структурам, там, где речь идет



о людях явно неадекватных тем задачам, которые перед ш -lm по

ставлены. Здесь мы должны быть откровенными: да, есть некоторы 

шаги, мы не в полной мере ими удовлетворены, будем дальше ра

ботать и добиваться того,, чтобы они учитывались. Но вне зави

симости от этого, все равно в сегодняшней ситуации, я убежден, 

наш выбор является заданным.

Нас спрашивают: а что будет после выборов? А какие будут 

наши задачи? думаю, это тот набор вопросов, который мы долины 

будем обсуждать на своем съезде после выборов, когда ситуация 

определится и будет ясно, в каком мире мы живем.

Единственно, в чем как бы заданное различие нашего и 

"Наш Дом - Россия" после выборов: если выборы выиграет Ельцин, 

"Наш Дом - Россия", видимо, будет у власти, а мы в оппозиции. 

Если выборы выиграют коммунисты, то мы в тени будем первыми, 

а они, видимо, не первыми.

(Аплодисменты)

Екатеринбкргский форум, наше отношение? Спокойное отно

шение к этому форуму. Я лично считаю, что это было просто так

тическое действо, направленное на то, чтобы продемонстрировав 

кроме 13-ти предпринимателей есть и другие предприниматели в 

России. Ну кто же с этим спорит?
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Дорогие друзья, здесь нас критиковали лучшие представи

тели региональных организаций за то, что мы долго принимали 

решение.

Я просто знаю, что ситуация была очень разная в разных 

организациях и в разных регионах России. Если в Мурманске 

все было ясно 3 месяца тому назад, то у нас токе 3 месяца 

тому назад было ясно , что категорически ни при каких усло

виях поддержать Ельцина нельзя» Б Дагестане тоже было ясно, 

они говорили, что если мы поддержим Ельцина, то региональная 

организация ДВР немедленно выйдет из строя. На самом деле 

это был трудный выбор . И аргументы, которые сегодня звучали 

в этом зале за другое мнение, заслуживают самого серьезного 

и уважительного отношения к себе. Но тяжелое решение мы не 

должны были никому навязывать. Мы только вместе должны были 

придти к нему сегодня. И то, что мы пришли к нему сегод

ня в большинстве организации, это делает наше решение более

весомым.

Спасибо„

Дурные аплодисменты/
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В .И .ТАТАРЧУК

Объявление. Просьба в Секретариат вернуть анкеты, которые 

раздавались.

Завтра, 19 мая в 10.00 в Институте на Газетном пер,5 

в актовом зале состоится совещание руководителей региональных 

партийных организаций, на котором мы обменяемся мнениями.

Е.Т.ГАЙДАР

Дорогие друзья, повестка дня нашего Съезда исчерпана.

Я извиняюсь перед всеми, кому не удалось выступить в ходе на

шей работы. Я думаю, что на сегодняшний день мы приняли взве- 

шанное и разумное, хотя, может быть, не самое приятное реше

ние. Я думаю, что нам нет никакой нудцы стесняться и стыдиться 

своєї1 о решения. Оно направлено не на конъюнктурные интересы 

нашей партии, а направлены на интересы России.

Дорогие друзья, разрешите на этом объявить наш Съезд 

закрытым. Спасибо.

/Звучит Российский Гимн/.


